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Актуальность проблемы обусловлена тем, что работа на догоспитальном этапе, особенно при оказании неотложной ско-
рой помощи, предполагает сложности диагностики различных нозологических форм. У пациентов, обращающихся за скорой 
медицинской помощью, как правило, имеется огромный спектр различных заболеваний и их осложнений, а также травм. 
Поэтому целью данного исследования было выявить закономерности увеличения основных диагностических и лечебно-
тактических дефектов в работе скорой медицинской помощи в условиях увеличения суточной нагрузки на персонал, а также 
при работе в неукомплектованных бригадах. 
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The relevancy of the problem is due to the fact that treatment on the pre-hospital stage, especially in rendering emergency 
medical services, implies complications of diagnostics of various specifi c diseases. Patients asking for emergency medical services 
usually have a huge range of various diseases and complications as well as injuries. The purpose of this study is to identify regularities 
of the growth of the main diagnostic, treatment and tactical defects in emergency medical services operations in conditions of the 
increase of the daily load on personnel and understaff ed teams.
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